

Independencia en la red



Emulisan recogió en 2020 más de 16.000 metros cúbicos de enseres y residuos sólidos

El servicio de recogida de enseres retiró durante el pasado año un total de 16.196 metros cúbicos de residuos, según datos de la Delegación Municipal de Infraestructuras. Estos residuos, que abarcan desde colchones, hasta ramas y todo tipo de muebles, se llevan al Punto Limpio de la ciudad y se retiran de los lugares donde previamente se ha comunicado a la empresa municipal de limpieza, Emulisan.

Los datos corresponden al número de cubas que se han llevado al Punto Limpio por parte de Emulisan, que ha registrado durante el pasado año cerca de 2.000 cubas cargadas de todo tipo de muebles y residuos.

Los meses en los que se ha notado un importante aumento del volumen de residuos, ya sean vertidos por las calles o tras contactar con el teléfono de recogida, han sido mayo, junio y septiembre. Cabe resaltar que este servicio continuó activo durante el confinamiento.

Los enseres o elementos voluminosos deben depositarse en el punto limpio de la localidad, situado en la Cañada del Amarguillo y cuyo horario es de 09.00 a 14.00 h. y de 16.30 a 19.30 h. No obstante, puede llamarse a Emulisan para que se encargue de la recogida de estos enseres. Llamando al 956 36 56 27 se podrá dejar el aviso para que los operarios acudan al contenedor más cercano a recoger dichos enseres de lunes a viernes.

Ante la demanda de este servicio, el Gobierno local ha aumentado un 12% la partida destinada al mismo. El delegado de Infraestructuras, Juan Ponce (Cs), quiere recordar a los sanluqueños que el mantenimiento de la ciudad es trabajo de todos. El aumento del presupuesto en limpieza de cara a los presupuestos 2021 es un compromiso adquirido del

gobierno local con los vecinos, siendo uno de los pilares fundamentales de este proyecto. También destaca el aumento presupuestario en el servicio de limpieza, la sustitución de contenedores y el mantenimiento de vías públicas.